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Es könnten ja auch zwei Länder zusammen die Winterspiele austragen und wie Rossi meint,
könnten wir die Zahl der Sportarten überschaubar halten und nicht zuviel Energie in
aufwändige Websites stecken. Vielleicht kann die IMOC die technische Hilfe übernehmen, dann
traut sich jemand.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2247-wie-weiter/&postID=54361#post54361
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